

Magallanes

Salud avanza en atención remota con acuerdo internacional

El Servicio de Salud Magallanes firmó un acuerdo con la empresa japonesa Allm Inc., líder en innovación médica, para implementar el Proyecto Join Mobile Clinic en la región. La iniciativa busca acercar la atención médica a comunidades con dificultades de acceso mediante el uso de tecnología de telemedicina.

La directora del Servicio, Verónica Yáñez, destacó que esto permitirá llevar prestaciones como exámenes oftalmológicos y ecografías a zonas remotas, beneficiando especialmente a pacientes con garantías atrasadas. La alianza incluye un maletín equipado con dispositivos médicos avanzados y herramientas de comunicación, marcando un importante avance en cobertura y diagnóstico.

El equipo será entregado en abril, consolidando un paso significativo hacia una salud más equitativa en Magallanes.